

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Baccalauréat technique : début des épreuves écrites et orales hier

H.N.M
Libreville/Gabon

APRÈS le début des épreuves écrites d'éducation physique et

sportive (EPS) samedi dernier, les épreuves écrites, pratiques et orales du premier groupe du baccalauréat technologique et professionnel ont démarré hier, lundi 13 juin 2022, dans l'en-



Photo : H.N.M/L'Union

Ici et là

HUMOUR : 1RE ÉDITION DU "PRIX JEUNES TALENTS DU RIRE"



Photo : Jocelyn ABILA

L'humoriste Omar Defunzu Onguengue vient d'initier un concept dénommé "Prix jeunes talents du rire" dont la première édition, prévue du 3 juillet au 14 août 2022, se tiendra à Libreville en partenariat avec le ministère de la Culture. L'annonce en a été faite samedi dernier au musée national lors d'une conférence de presse. Ce concept autrefois inclus dans le Festival international du rire (FIHA), dont la dernière édition remonte à 2016, vise à promouvoir des jeunes talents peu connus du grand public. Il se présentera sous forme de one man show de 4 humoristes qui presteront entre 3 et 5 minutes chacun sur le plateau d'une émission télévisée et seront évalués par un jury. Les candidats doivent soumettre aux organisateurs au moins 2 sketches (textes ou vidéos). Seuls 16 textes et vidéos seront retenus sur des critères de qualité. Le grand vainqueur recevra un million de francs et une bourse d'une valeur de 5 millions de francs de promotion à l'international.

Les candidats seront fixés sur leur sort le 25 juin prochain

semble des centres agréés par la Direction générale des examens et concours (DGEC) sur l'ensemble du territoire national. Au total, ce sont 3 782 candidats dont 3 489 pour le baccalauréat technologique et 293 pour le

baccalauréat professionnel qui prennent part à cet examen. Les épreuves se dérouleront jusqu'au 24 juin prochain et la proclamation des résultats le 25 juin pour le premier groupe. Il convient de préciser que ce sont 12 séries

professionnelles et 13 séries technologiques qui sont concernées. Par ailleurs, les épreuves écrites du baccalauréat pour l'enseignement général débutent ce mardi matin pour prendre fin le 18 juin prochain.

Décorations : les agents de Soferga à l'honneur

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LES responsables de la Société de fer du Gabon (Soferga) ont récemment procédé, à leur siège, à la remise des médailles du travail à plusieurs de leurs collaborateurs. Ce sont en tout 19 médailles de bronze, 2 d'argent et 2 d'or qui ont été décernés. En présence d'un représentant du ministère du Travail.



Photo : H.N.M

Les responsables de Soferga et les agents au terme de la cérémonie de décorations.

À cette occasion, le chef de service des conditions générales du Travail, Pulcherie Mipimbou Mi-Moudoukas, a indiqué qu'il "s'agit pour le ministère du Travail d'être à vos côtés, pour récompenser les salariés qui ont rempli les critères d'ancienneté au sein de Soferga durant 10, 20 et 30 années consécutives de service. Recevoir la médaille du travail, c'est avant tout un acte de

gratitude de l'État qui reconnaît en vous des serviteurs de notre développement. À travers votre qualité de salariés à Soferga, vous avez permis à cette société de participer de manière effective à l'amélioration de toute l'activité économique de notre pays avec en ligne de mire son développement".

Pour sa part, le directeur général de Soferga, Mohamed Reislán, a précisé que "notre souhait c'est de voir notre entreprise grandir de jour en jour par l'engagement de chacun d'entre nous à assurer pleinement ses devoirs et ses obligations. Plus nous serons sérieux, plus nous ferons de grandes choses".

AU CHEVET DES ENFANTS D'UNE FEMME ASSASSINÉE



Photo : DR/L'Union

La plateforme associative "Les fils du pays" a commémoré le 29 mai dernier la Fête des mères d'une façon originale. Vous avez certainement en mémoire le fait divers du Camp-de-Boys à Libreville concernant cette femme d'une trentaine d'années assassinée à l'aide de plusieurs coups de couteau par son conjoint, et qui avait laissé derrière elle 5 enfants. Ces orphelins désormais sous la responsabilité de leur grand-mère grabataire ont eu l'agréable surprise de la visite des "Fils du pays". Ils y ont été les bras chargés de produits de première nécessité. Un acte louable salué par la vieille dame qui assure seule l'éducation des jeunes orphelins. Elle en a profité pour appeler à l'aide les autorités et toutes les personnes de bonne volonté.

Par R.H.A & J.A